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◆理事・役員（2021.7～2022.6）

「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

SERVE TO CHANGE LIVES

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

退 任 挨 拶
◎副会長退任挨拶 副会長　末　吉　賢　多 会員
　昨年７月に岡本浩三会長より副会長を拝命いただき、はや一年が経ちました。過ぎ去った月日は早
く感じ、今月６月末をもちまして、副会長としての任期を終え、次年度笠原英司会員にバトンをお渡しし
ます。
　本年度も緊急事態宣言などにより休会の期間がございました。その中で、岡本会長方針「命の大切
さを知り、奉仕できる幸せ」を副会長として、どれほど責任を果たせたのかわかりませんが、皆様が一年間健康で、３０周年
事業や予定しておりましたすべての事業を皆様のお力で無事終えることができましたことに、感謝申し上げます。
　岡本会長には、精一杯お支え出来たのか、自問しており、何の役にも立たない副会長であったと反省しています。また、
日笠幹事には、イレギュラーなことがあっても慌てることなく器用に運営されておりますので、安心してみておりました。
　最後に、次年度は、一会員となりますが、岡山北西RCの為に粉骨砕身する所存でございます。会員皆様の一年間にわ
たるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うございました。
◎副幹事退任挨拶 副幹事　小　林　龍　平 会員
　今年度、副幹事を務めさせていただき、誠にありがとうございました。
　はじめに、皆様にお詫び申し上げます。本来であれば、副幹事とは会長・幹事の補佐を行い、例会の司
会進行、様 な々行事への参加等にて活躍するものでありますが、この一年で二度も病院で新型コロナウ
イルスのクラスターが発生し、また病院蓮営において厳しい行動制限があり欠席等が続きました。ひな壇
の皆様、会員の皆様には多大なご迷惑をおかけする形となり、大変申し訳ありませんでした。
　私、北西RCに入会させていただいてから、3年半が経ちました、そんな若輩の私がこの1年間ひな壇で副幹事という大
役を務めれたのも、ひとえに皆様方のおかげと感謝しております。特に日笠幹事には、ご迷惑をお掛けし、また助けて頂き
感謝しております。
　副幹事を経験いたしまして、改めて例会進行のむずかしさを思い知りました。毎回進行表を作成し、例会前には流れを
イメージして臨んでいたのですが、思い通りになったことは一度もありません。常にヒヤヒヤで例会中時計と格闘しておりま
した。
　この貴重な経験を、次期年度以降に生かしながら、ロータリー活動をより頑張っていきたいと思っておりますので、何卒
宜しくお願い致します。以上簡単ではありますが、副幹事退任挨拶とさせていただきます。

◎S.A.A.退任挨拶 S.A.A.　福　元　裕　之 会員
　S.A.A.の福元です。この一年間、ご協力いただき誠に有難うございました。
　ひな壇での一年間も終わりを迎え、報告と退任挨拶をさせて頂きます。
　まず、例回数ですが、本年度の例回数は34回で、コロナの影響による例会取消し数は9回でした。約
2ヶ月影響を受けたということで特に8月と2月がほぼ例会は取り止めとなりました。
　次にスマイルです。昨年から続くコロナの累積疲労など考慮して、目標額を低く設定しましたが、先行きの見えないマイ
ンドの冷え込みが大きかったのか、残念ながら目標には届かない見込みです。
　あと、私の出席率ですが、今季は大きな予定以外では休まずに、頑張れたと思います。やはり例会出席はリモートと違っ
て、リアルに人と会って、感情の共有ができるので生きている実感がもてました。今期は特に、右に末吉さん、左に奥田さん
が年間通してずっと固定で、距離も近く、毎回楽しく過ごせました。
　最後になりますが、この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。来月からはひ
な壇を降りますので、同じテーブルになった時には宜しくお願い致します。以上、有難うございました。
◎副S.A.A.退任挨拶 副S.A.A.　奥　田　詠　子 会員
　今年度副S.A.A.を務めさせていただき、今までより深く、ロータリー活動を経験することができました。
私の人生においても、とても良い経験とさせていただき、岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆さま、会員の
皆様に感謝申し上げます。
　本日、退任の挨拶ですが、皆様のように、立派なご挨拶はできません。期待はずれになりますが聞い
てください。
　この一年、副S.A.A.を任命いただきましたが、ただ皆様からいただきましたスマイルを読ませていただいただけで1年が
終わってしまいました。それも、私はあがり症、そして小学校の時のスタディ不足のため、漢字が読めないことが多 ご々ざい
まして、福元S.A.A.に度々聞いておりました。本当に、この人大丈夫？思われたと思います。なので本当に、お聞き苦しかっ
た点、間違いもあり、正確にお伝えできなかったこと大変申し訳ございませんでした。深く深くお詫び申し上げます。
　最初の頃は、胃が痛くなる思いと、自分が小刻みに震えているのを抑えるのにひと苦労でした。朝起きるたびに、例会拒
否になり、登校拒否の子供の気持ちがこの度、よくわかりました。
一年を振り返りますと、
1、福元S.A.A.のサポートも何もできなくて申し訳なかったと思っております。逆に、福元S.A.A.には、私の知らない知識をた
くさん付けていただき、私の世界を広げていただけたこと、1年間隣に座っててよかった～っと思っております。
2、副S.A.A.に拝名いただいたおかげで、会員の皆さまと以前より短い距離で交流が持てたこと、とても感謝しております。
　最後に、例会の少ない中、スマイルにご協力いただき本当にありがとうございました。簡単ではございますが、退任の挨
拶とさせていただきます。一年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　11名 出 席 率　74.42％　　　　
欠 席 者　相原，日笠（常），岩本，児島，楠，森本，中村，鈴木，田原，竹本，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　退任挨拶の時期になりました。
　長い会長報告は控えるとして、今日は皆さんに是非見ていただきたい映画と展覧会の案内をさせ
ていただきます。今、ロシアとウクライナの戦争状態が続いているときですので、少しでも戦争というも
のを考えていただきたく思った次第です。
　まず、映画で「飛べダコタ」という作品です。第2次太平洋戦争の終戦から５か月後、イギリスの要
人機が佐渡島に不時着、７人の乗員を暖かく迎え入れました。島民全員で幾日も寝食の世話を行い、長い滑走路を作
り、数か月まで戦っていた英国人に敵国感情を超えた思いと日本人の心の優しさで接し、再び飛行機を飛ばせた感動
の実話です。映画製作には、佐渡RC、佐渡南RCも協賛しています。なお、市立図書館には貸出用のDVDがあります。
　次に展覧会です。現在、瀬戸内市立美術館で「無言館展―戦没画学生　魂のメッセージ―」を展示しています。
これは、長野県上田市郊外の「無言館」に収集、展示している戦争で亡くなった美術学校に学んでいた全国の学生
の絵画６００点の中、今回は其のうち４７人の絵画・彫刻・手紙・写真など２５０点の移設展覧会です。恋人であり、家族
であり、故郷であり、素晴らしい絵ばかりで、こんな才能のある学生の皆さんの「もっと描きたかった、もっと生きたかっ
た」という思いが、観る人に語り掛けるように思われます。以前、鹿児島知覧で特攻により出征された方々の遺書を拝
見したときと同じ思いが致しました。笠岡市出身の小野竹喬さんのご子息の絵もありました。「戦争はどちらが勝てばよ
いというものではなく、戦争を始めた時点で人類の敗北なんです。」という印象的な言葉がありました。どうぞ観ていた
だきたいと思います。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 6月17日㈮岡山済生会総合病院でのコロナ対策用備品の贈呈式に会長、幹事、国際奉仕委員
長が出席しました。山陽新聞の記事を回覧いたします。

② 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第７回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 津山西RC創立50周年記念誌、他クラブ週報、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ
陽（こもれび）No.84」を回覧いたします。
スマイル報告　
末吉会員・小林会員・福元会員・奥田会員 ： 本日退任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いいたします。
岡本会長 ： 退任挨拶の時期になりました。副会長・副幹事・S.A.A.・副S.A.A.、一年間よく支えて頂き本当にお世話に

なりました。感謝です。
日笠（伸）会員 ： 昨日の野球では笠原監督に、車の運転をしていただき有難うございました。

おかやまマラソンに当選しました。目標タイム4時間30分を目指し、まずは減量します。
鴨井会員 ： ひな壇の皆様、一年間大変お疲れさまでした。本年度の締めなのでスマイルします。
平松会員 ： 済生会健診センター、希望の医療機器をご贈呈いただきまして深く感謝申し上げます。次年度は外国人

のための無料健診が実行できますことを期待しています。
本年度素晴らしいご活躍をされました理事・役員の皆様に厚く御礼申し上げます。

笠原会員 ： 昨日は香川リーグ参加の皆さまお疲れ様でした。岡本会長応援ありがとうございました。
橘高会員 ： 昨日の高松、野球の試合にご参加の方、お疲れ様でした。今日は筋肉痛です。
西岡会員 ： 昨日の野球同好会の初戦、圧勝おめでとう！！

 8件　36,000円（累計1,027,465円）
国際奉仕委員会報告 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛　会員
　6月17日金曜日に、岡山済生会総合病院様にて贈呈式が開かれ、病院側からご希望に挙
がっておりました、非接触型体温測定器や体温計といった医療機器をお渡ししてまいりました。
　贈呈式では塩出院長様より貴重なお言葉を頂戴し、非常に有意義な時間となりました。毎
年、外国人無料健診が行われておりましたが、皆様ご承知の通り現在コロナウイルスの影響
で、岡山県のみならず全国的に医療逼迫が大きな課題となっており中止せざるを得ない状
況となりました。
　そこで、なにか違った形で協力していけないかということで今回、岡山旭川RCと岡山北西
RCより医療機器を贈呈することといたしました。
　贈呈式にはOHK岡山放送やRSK山陽放送、山陽新聞社が取材に訪
れており、地域の方々へ我々の活動を発信できた機会でもございました。本
来の形ではございませんが、今回のように医療現場で使われる機器をご提
供していくなど、今後も岡山済生会総合病院様と友好関係を築いていける
よう引き続き、皆様にはご支援ご協力のほどお願いできればと思います。

野球同好会報告 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日は、2022年第29回香川ロータリークラブ野球同好会（香川リーグ）の初戦がありました。相手は高松西RC・高松
中央RCの連合チームでした。試合は我が岡山北西RCの打撃が爆発し、17-3で大勝しました。
　当同好会は、野球を通して次期鴨井年度の目標、会員増強に役立ちたいと思っております。

第６回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年5月23日㈪13：30～ 場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「トパーズの間」
1. 開　会 会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認 副幹事　与田　卓士
鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原全伸　山田喜広 
末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三
3. 会長挨拶 会長　鴨井　利典
4. 審議事項
①  委員会編成について（資料１）で決定。 
② 年間行事予定について（資料２）
③ 予算について（資料３）予算修正　
花見例会はなし。 家族旅行は個人負担。 その他ビジョン委員会の内容確認10万円程度に。 各費用で足
りない場合個人負担を増やす。
④ ７月～９月のプログラムについて（資料４）
⑤  会員増強について（資料５） 4～5名の増員をお願いしたい。 
⑥ その他（意見交換）
5. 協議事項
① 岡山北RCとの合同例会について　
　８月22日で決定。会場グランヴィアで催し内容は北ロータリー関係者、 藤木会員と調整。
② 週報・週報ファイルについて（資料６）表紙はB案
③ その他　グランヴィアとの金額交渉の結果、グランヴィア側の意向をのむ。
6. 報告事項
① 第５回被選理事役員会議事録について（資料７）　
② 2023-24年度ロータリー青少年交換派遣学生募集について（資料８）　来年度は見送り。
③  「POLIO-DAY」御参加のお願いについて（資料９）　他の６RCと何を行うか検討する。
④ その他　子どもシェルターモモの理事は野田会員退会から、井川会員に引き継ぐ

運営計画書今月中に提出
米山奨学生 徐鶴軒さん卓話でバイオリン演奏お願いしてみる。
次回被選理事、 役員会は６月13日（最後）

7. 閉　会 副会長　笠原　英司

7月4日㈪
「就任挨拶」
会  長　鴨井 利典 会員
幹  事　橘高 正剛 会員

6月27日㈪
「退任挨拶」
会  長　岡本 浩三 会員
幹  事　日笠 伸之 会員
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退 任 挨 拶
◎副会長退任挨拶 副会長　末　吉　賢　多 会員
　昨年７月に岡本浩三会長より副会長を拝命いただき、はや一年が経ちました。過ぎ去った月日は早
く感じ、今月６月末をもちまして、副会長としての任期を終え、次年度笠原英司会員にバトンをお渡しし
ます。
　本年度も緊急事態宣言などにより休会の期間がございました。その中で、岡本会長方針「命の大切
さを知り、奉仕できる幸せ」を副会長として、どれほど責任を果たせたのかわかりませんが、皆様が一年間健康で、３０周年
事業や予定しておりましたすべての事業を皆様のお力で無事終えることができましたことに、感謝申し上げます。
　岡本会長には、精一杯お支え出来たのか、自問しており、何の役にも立たない副会長であったと反省しています。また、
日笠幹事には、イレギュラーなことがあっても慌てることなく器用に運営されておりますので、安心してみておりました。
　最後に、次年度は、一会員となりますが、岡山北西RCの為に粉骨砕身する所存でございます。会員皆様の一年間にわ
たるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うございました。
◎副幹事退任挨拶 副幹事　小　林　龍　平 会員
　今年度、副幹事を務めさせていただき、誠にありがとうございました。
　はじめに、皆様にお詫び申し上げます。本来であれば、副幹事とは会長・幹事の補佐を行い、例会の司
会進行、様 な々行事への参加等にて活躍するものでありますが、この一年で二度も病院で新型コロナウ
イルスのクラスターが発生し、また病院蓮営において厳しい行動制限があり欠席等が続きました。ひな壇
の皆様、会員の皆様には多大なご迷惑をおかけする形となり、大変申し訳ありませんでした。
　私、北西RCに入会させていただいてから、3年半が経ちました、そんな若輩の私がこの1年間ひな壇で副幹事という大
役を務めれたのも、ひとえに皆様方のおかげと感謝しております。特に日笠幹事には、ご迷惑をお掛けし、また助けて頂き
感謝しております。
　副幹事を経験いたしまして、改めて例会進行のむずかしさを思い知りました。毎回進行表を作成し、例会前には流れを
イメージして臨んでいたのですが、思い通りになったことは一度もありません。常にヒヤヒヤで例会中時計と格闘しておりま
した。
　この貴重な経験を、次期年度以降に生かしながら、ロータリー活動をより頑張っていきたいと思っておりますので、何卒
宜しくお願い致します。以上簡単ではありますが、副幹事退任挨拶とさせていただきます。
◎S.A.A.退任挨拶 S.A.A.　福　元　裕　之 会員
　S.A.A.の福元です。この一年間、ご協力いただき誠に有難うございました。
　ひな壇での一年間も終わりを迎え、報告と退任挨拶をさせて頂きます。
　まず、例回数ですが、本年度の例回数は34回で、コロナの影響による例会取消し数は9回でした。約
2ヶ月影響を受けたということで特に8月と2月がほぼ例会は取り止めとなりました。
　次にスマイルです。昨年から続くコロナの累積疲労など考慮して、目標額を低く設定しましたが、先行きの見えないマイ
ンドの冷え込みが大きかったのか、残念ながら目標には届かない見込みです。
　あと、私の出席率ですが、今季は大きな予定以外では休まずに、頑張れたと思います。やはり例会出席はリモートと違っ
て、リアルに人と会って、感情の共有ができるので生きている実感がもてました。今期は特に、右に末吉さん、左に奥田さん
が年間通してずっと固定で、距離も近く、毎回楽しく過ごせました。
　最後になりますが、この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。来月からはひ
な壇を降りますので、同じテーブルになった時には宜しくお願い致します。以上、有難うございました。
◎副S.A.A.退任挨拶 副S.A.A.　奥　田　詠　子 会員
　今年度副S.A.A.を務めさせていただき、今までより深く、ロータリー活動を経験することができました。
私の人生においても、とても良い経験とさせていただき、岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆さま、会員の
皆様に感謝申し上げます。
　本日、退任の挨拶ですが、皆様のように、立派なご挨拶はできません。期待はずれになりますが聞い
てください。
　この一年、副S.A.A.を任命いただきましたが、ただ皆様からいただきましたスマイルを読ませていただいただけで1年が
終わってしまいました。それも、私はあがり症、そして小学校の時のスタディ不足のため、漢字が読めないことが多 ご々ざい
まして、福元S.A.A.に度々聞いておりました。本当に、この人大丈夫？思われたと思います。なので本当に、お聞き苦しかっ
た点、間違いもあり、正確にお伝えできなかったこと大変申し訳ございませんでした。深く深くお詫び申し上げます。
　最初の頃は、胃が痛くなる思いと、自分が小刻みに震えているのを抑えるのにひと苦労でした。朝起きるたびに、例会拒
否になり、登校拒否の子供の気持ちがこの度、よくわかりました。
一年を振り返りますと、
1、福元S.A.A.のサポートも何もできなくて申し訳なかったと思っております。逆に、福元S.A.A.には、私の知らない知識をた
くさん付けていただき、私の世界を広げていただけたこと、1年間隣に座っててよかった～っと思っております。
2、副S.A.A.に拝名いただいたおかげで、会員の皆さまと以前より短い距離で交流が持てたこと、とても感謝しております。
　最後に、例会の少ない中、スマイルにご協力いただき本当にありがとうございました。簡単ではございますが、退任の挨
拶とさせていただきます。一年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　11名 出 席 率　74.42％　　　　
欠 席 者　相原，日笠（常），岩本，児島，楠，森本，中村，鈴木，田原，竹本，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　退任挨拶の時期になりました。
　長い会長報告は控えるとして、今日は皆さんに是非見ていただきたい映画と展覧会の案内をさせ
ていただきます。今、ロシアとウクライナの戦争状態が続いているときですので、少しでも戦争というも
のを考えていただきたく思った次第です。
　まず、映画で「飛べダコタ」という作品です。第2次太平洋戦争の終戦から５か月後、イギリスの要
人機が佐渡島に不時着、７人の乗員を暖かく迎え入れました。島民全員で幾日も寝食の世話を行い、長い滑走路を作
り、数か月まで戦っていた英国人に敵国感情を超えた思いと日本人の心の優しさで接し、再び飛行機を飛ばせた感動
の実話です。映画製作には、佐渡RC、佐渡南RCも協賛しています。なお、市立図書館には貸出用のDVDがあります。
　次に展覧会です。現在、瀬戸内市立美術館で「無言館展―戦没画学生　魂のメッセージ―」を展示しています。
これは、長野県上田市郊外の「無言館」に収集、展示している戦争で亡くなった美術学校に学んでいた全国の学生
の絵画６００点の中、今回は其のうち４７人の絵画・彫刻・手紙・写真など２５０点の移設展覧会です。恋人であり、家族
であり、故郷であり、素晴らしい絵ばかりで、こんな才能のある学生の皆さんの「もっと描きたかった、もっと生きたかっ
た」という思いが、観る人に語り掛けるように思われます。以前、鹿児島知覧で特攻により出征された方々の遺書を拝
見したときと同じ思いが致しました。笠岡市出身の小野竹喬さんのご子息の絵もありました。「戦争はどちらが勝てばよ
いというものではなく、戦争を始めた時点で人類の敗北なんです。」という印象的な言葉がありました。どうぞ観ていた
だきたいと思います。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 6月17日㈮岡山済生会総合病院でのコロナ対策用備品の贈呈式に会長、幹事、国際奉仕委員
長が出席しました。山陽新聞の記事を回覧いたします。

② 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第７回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 津山西RC創立50周年記念誌、他クラブ週報、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ
陽（こもれび）No.84」を回覧いたします。
スマイル報告　
末吉会員・小林会員・福元会員・奥田会員 ： 本日退任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いいたします。
岡本会長 ： 退任挨拶の時期になりました。副会長・副幹事・S.A.A.・副S.A.A.、一年間よく支えて頂き本当にお世話に

なりました。感謝です。
日笠（伸）会員 ： 昨日の野球では笠原監督に、車の運転をしていただき有難うございました。

おかやまマラソンに当選しました。目標タイム4時間30分を目指し、まずは減量します。
鴨井会員 ： ひな壇の皆様、一年間大変お疲れさまでした。本年度の締めなのでスマイルします。
平松会員 ： 済生会健診センター、希望の医療機器をご贈呈いただきまして深く感謝申し上げます。次年度は外国人

のための無料健診が実行できますことを期待しています。
本年度素晴らしいご活躍をされました理事・役員の皆様に厚く御礼申し上げます。

笠原会員 ： 昨日は香川リーグ参加の皆さまお疲れ様でした。岡本会長応援ありがとうございました。
橘高会員 ： 昨日の高松、野球の試合にご参加の方、お疲れ様でした。今日は筋肉痛です。
西岡会員 ： 昨日の野球同好会の初戦、圧勝おめでとう！！
 8件　36,000円（累計1,027,465円）

国際奉仕委員会報告 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛　会員
　6月17日金曜日に、岡山済生会総合病院様にて贈呈式が開かれ、病院側からご希望に挙
がっておりました、非接触型体温測定器や体温計といった医療機器をお渡ししてまいりました。
　贈呈式では塩出院長様より貴重なお言葉を頂戴し、非常に有意義な時間となりました。毎
年、外国人無料健診が行われておりましたが、皆様ご承知の通り現在コロナウイルスの影響
で、岡山県のみならず全国的に医療逼迫が大きな課題となっており中止せざるを得ない状
況となりました。
　そこで、なにか違った形で協力していけないかということで今回、岡山旭川RCと岡山北西
RCより医療機器を贈呈することといたしました。
　贈呈式にはOHK岡山放送やRSK山陽放送、山陽新聞社が取材に訪
れており、地域の方々へ我々の活動を発信できた機会でもございました。本
来の形ではございませんが、今回のように医療現場で使われる機器をご提
供していくなど、今後も岡山済生会総合病院様と友好関係を築いていける
よう引き続き、皆様にはご支援ご協力のほどお願いできればと思います。

野球同好会報告 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日は、2022年第29回香川ロータリークラブ野球同好会（香川リーグ）の初戦がありました。相手は高松西RC・高松
中央RCの連合チームでした。試合は我が岡山北西RCの打撃が爆発し、17-3で大勝しました。
　当同好会は、野球を通して次期鴨井年度の目標、会員増強に役立ちたいと思っております。

第６回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年5月23日㈪13：30～ 場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「トパーズの間」
1. 開　会 会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認 副幹事　与田　卓士
鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原全伸　山田喜広 
末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三
3. 会長挨拶 会長　鴨井　利典
4. 審議事項
①  委員会編成について（資料１）で決定。 
② 年間行事予定について（資料２）
③ 予算について（資料３）予算修正　
花見例会はなし。 家族旅行は個人負担。 その他ビジョン委員会の内容確認10万円程度に。 各費用で足
りない場合個人負担を増やす。
④ ７月～９月のプログラムについて（資料４）
⑤  会員増強について（資料５） 4～5名の増員をお願いしたい。 
⑥ その他（意見交換）
5. 協議事項
① 岡山北RCとの合同例会について　
　８月22日で決定。会場グランヴィアで催し内容は北ロータリー関係者、 藤木会員と調整。
② 週報・週報ファイルについて（資料６）表紙はB案
③ その他　グランヴィアとの金額交渉の結果、グランヴィア側の意向をのむ。
6. 報告事項
① 第５回被選理事役員会議事録について（資料７）　
② 2023-24年度ロータリー青少年交換派遣学生募集について（資料８）　来年度は見送り。
③  「POLIO-DAY」御参加のお願いについて（資料９）　他の６RCと何を行うか検討する。
④ その他　子どもシェルターモモの理事は野田会員退会から、井川会員に引き継ぐ

運営計画書今月中に提出
米山奨学生 徐鶴軒さん卓話でバイオリン演奏お願いしてみる。
次回被選理事、 役員会は６月13日（最後）

7. 閉　会 副会長　笠原　英司

例会プログラム例会プログラム
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退 任 挨 拶
◎副会長退任挨拶 副会長　末　吉　賢　多 会員
　昨年７月に岡本浩三会長より副会長を拝命いただき、はや一年が経ちました。過ぎ去った月日は早
く感じ、今月６月末をもちまして、副会長としての任期を終え、次年度笠原英司会員にバトンをお渡しし
ます。
　本年度も緊急事態宣言などにより休会の期間がございました。その中で、岡本会長方針「命の大切
さを知り、奉仕できる幸せ」を副会長として、どれほど責任を果たせたのかわかりませんが、皆様が一年間健康で、３０周年
事業や予定しておりましたすべての事業を皆様のお力で無事終えることができましたことに、感謝申し上げます。
　岡本会長には、精一杯お支え出来たのか、自問しており、何の役にも立たない副会長であったと反省しています。また、
日笠幹事には、イレギュラーなことがあっても慌てることなく器用に運営されておりますので、安心してみておりました。
　最後に、次年度は、一会員となりますが、岡山北西RCの為に粉骨砕身する所存でございます。会員皆様の一年間にわ
たるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うございました。
◎副幹事退任挨拶 副幹事　小　林　龍　平 会員
　今年度、副幹事を務めさせていただき、誠にありがとうございました。
　はじめに、皆様にお詫び申し上げます。本来であれば、副幹事とは会長・幹事の補佐を行い、例会の司
会進行、様 な々行事への参加等にて活躍するものでありますが、この一年で二度も病院で新型コロナウ
イルスのクラスターが発生し、また病院蓮営において厳しい行動制限があり欠席等が続きました。ひな壇
の皆様、会員の皆様には多大なご迷惑をおかけする形となり、大変申し訳ありませんでした。
　私、北西RCに入会させていただいてから、3年半が経ちました、そんな若輩の私がこの1年間ひな壇で副幹事という大
役を務めれたのも、ひとえに皆様方のおかげと感謝しております。特に日笠幹事には、ご迷惑をお掛けし、また助けて頂き
感謝しております。
　副幹事を経験いたしまして、改めて例会進行のむずかしさを思い知りました。毎回進行表を作成し、例会前には流れを
イメージして臨んでいたのですが、思い通りになったことは一度もありません。常にヒヤヒヤで例会中時計と格闘しておりま
した。
　この貴重な経験を、次期年度以降に生かしながら、ロータリー活動をより頑張っていきたいと思っておりますので、何卒
宜しくお願い致します。以上簡単ではありますが、副幹事退任挨拶とさせていただきます。

◎S.A.A.退任挨拶 S.A.A.　福　元　裕　之 会員
　S.A.A.の福元です。この一年間、ご協力いただき誠に有難うございました。
　ひな壇での一年間も終わりを迎え、報告と退任挨拶をさせて頂きます。
　まず、例回数ですが、本年度の例回数は34回で、コロナの影響による例会取消し数は9回でした。約
2ヶ月影響を受けたということで特に8月と2月がほぼ例会は取り止めとなりました。
　次にスマイルです。昨年から続くコロナの累積疲労など考慮して、目標額を低く設定しましたが、先行きの見えないマイ
ンドの冷え込みが大きかったのか、残念ながら目標には届かない見込みです。
　あと、私の出席率ですが、今季は大きな予定以外では休まずに、頑張れたと思います。やはり例会出席はリモートと違っ
て、リアルに人と会って、感情の共有ができるので生きている実感がもてました。今期は特に、右に末吉さん、左に奥田さん
が年間通してずっと固定で、距離も近く、毎回楽しく過ごせました。
　最後になりますが、この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。来月からはひ
な壇を降りますので、同じテーブルになった時には宜しくお願い致します。以上、有難うございました。
◎副S.A.A.退任挨拶 副S.A.A.　奥　田　詠　子 会員
　今年度副S.A.A.を務めさせていただき、今までより深く、ロータリー活動を経験することができました。
私の人生においても、とても良い経験とさせていただき、岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆さま、会員の
皆様に感謝申し上げます。
　本日、退任の挨拶ですが、皆様のように、立派なご挨拶はできません。期待はずれになりますが聞い
てください。
　この一年、副S.A.A.を任命いただきましたが、ただ皆様からいただきましたスマイルを読ませていただいただけで1年が
終わってしまいました。それも、私はあがり症、そして小学校の時のスタディ不足のため、漢字が読めないことが多 ご々ざい
まして、福元S.A.A.に度々聞いておりました。本当に、この人大丈夫？思われたと思います。なので本当に、お聞き苦しかっ
た点、間違いもあり、正確にお伝えできなかったこと大変申し訳ございませんでした。深く深くお詫び申し上げます。
　最初の頃は、胃が痛くなる思いと、自分が小刻みに震えているのを抑えるのにひと苦労でした。朝起きるたびに、例会拒
否になり、登校拒否の子供の気持ちがこの度、よくわかりました。
一年を振り返りますと、
1、福元S.A.A.のサポートも何もできなくて申し訳なかったと思っております。逆に、福元S.A.A.には、私の知らない知識をた
くさん付けていただき、私の世界を広げていただけたこと、1年間隣に座っててよかった～っと思っております。
2、副S.A.A.に拝名いただいたおかげで、会員の皆さまと以前より短い距離で交流が持てたこと、とても感謝しております。
　最後に、例会の少ない中、スマイルにご協力いただき本当にありがとうございました。簡単ではございますが、退任の挨
拶とさせていただきます。一年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　11名 出 席 率　74.42％　　　　
欠 席 者　相原，日笠（常），岩本，児島，楠，森本，中村，鈴木，田原，竹本，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　退任挨拶の時期になりました。
　長い会長報告は控えるとして、今日は皆さんに是非見ていただきたい映画と展覧会の案内をさせ
ていただきます。今、ロシアとウクライナの戦争状態が続いているときですので、少しでも戦争というも
のを考えていただきたく思った次第です。
　まず、映画で「飛べダコタ」という作品です。第2次太平洋戦争の終戦から５か月後、イギリスの要
人機が佐渡島に不時着、７人の乗員を暖かく迎え入れました。島民全員で幾日も寝食の世話を行い、長い滑走路を作
り、数か月まで戦っていた英国人に敵国感情を超えた思いと日本人の心の優しさで接し、再び飛行機を飛ばせた感動
の実話です。映画製作には、佐渡RC、佐渡南RCも協賛しています。なお、市立図書館には貸出用のDVDがあります。
　次に展覧会です。現在、瀬戸内市立美術館で「無言館展―戦没画学生　魂のメッセージ―」を展示しています。
これは、長野県上田市郊外の「無言館」に収集、展示している戦争で亡くなった美術学校に学んでいた全国の学生
の絵画６００点の中、今回は其のうち４７人の絵画・彫刻・手紙・写真など２５０点の移設展覧会です。恋人であり、家族
であり、故郷であり、素晴らしい絵ばかりで、こんな才能のある学生の皆さんの「もっと描きたかった、もっと生きたかっ
た」という思いが、観る人に語り掛けるように思われます。以前、鹿児島知覧で特攻により出征された方々の遺書を拝
見したときと同じ思いが致しました。笠岡市出身の小野竹喬さんのご子息の絵もありました。「戦争はどちらが勝てばよ
いというものではなく、戦争を始めた時点で人類の敗北なんです。」という印象的な言葉がありました。どうぞ観ていた
だきたいと思います。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 6月17日㈮岡山済生会総合病院でのコロナ対策用備品の贈呈式に会長、幹事、国際奉仕委員
長が出席しました。山陽新聞の記事を回覧いたします。

② 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第７回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 津山西RC創立50周年記念誌、他クラブ週報、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ
陽（こもれび）No.84」を回覧いたします。
スマイル報告　
末吉会員・小林会員・福元会員・奥田会員 ： 本日退任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いいたします。
岡本会長 ： 退任挨拶の時期になりました。副会長・副幹事・S.A.A.・副S.A.A.、一年間よく支えて頂き本当にお世話に

なりました。感謝です。
日笠（伸）会員 ： 昨日の野球では笠原監督に、車の運転をしていただき有難うございました。

おかやまマラソンに当選しました。目標タイム4時間30分を目指し、まずは減量します。
鴨井会員 ： ひな壇の皆様、一年間大変お疲れさまでした。本年度の締めなのでスマイルします。
平松会員 ： 済生会健診センター、希望の医療機器をご贈呈いただきまして深く感謝申し上げます。次年度は外国人

のための無料健診が実行できますことを期待しています。
本年度素晴らしいご活躍をされました理事・役員の皆様に厚く御礼申し上げます。

笠原会員 ： 昨日は香川リーグ参加の皆さまお疲れ様でした。岡本会長応援ありがとうございました。
橘高会員 ： 昨日の高松、野球の試合にご参加の方、お疲れ様でした。今日は筋肉痛です。
西岡会員 ： 昨日の野球同好会の初戦、圧勝おめでとう！！

 8件　36,000円（累計1,027,465円）
国際奉仕委員会報告 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛　会員
　6月17日金曜日に、岡山済生会総合病院様にて贈呈式が開かれ、病院側からご希望に挙
がっておりました、非接触型体温測定器や体温計といった医療機器をお渡ししてまいりました。
　贈呈式では塩出院長様より貴重なお言葉を頂戴し、非常に有意義な時間となりました。毎
年、外国人無料健診が行われておりましたが、皆様ご承知の通り現在コロナウイルスの影響
で、岡山県のみならず全国的に医療逼迫が大きな課題となっており中止せざるを得ない状
況となりました。
　そこで、なにか違った形で協力していけないかということで今回、岡山旭川RCと岡山北西
RCより医療機器を贈呈することといたしました。
　贈呈式にはOHK岡山放送やRSK山陽放送、山陽新聞社が取材に訪
れており、地域の方々へ我々の活動を発信できた機会でもございました。本
来の形ではございませんが、今回のように医療現場で使われる機器をご提
供していくなど、今後も岡山済生会総合病院様と友好関係を築いていける
よう引き続き、皆様にはご支援ご協力のほどお願いできればと思います。

野球同好会報告 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日は、2022年第29回香川ロータリークラブ野球同好会（香川リーグ）の初戦がありました。相手は高松西RC・高松
中央RCの連合チームでした。試合は我が岡山北西RCの打撃が爆発し、17-3で大勝しました。
　当同好会は、野球を通して次期鴨井年度の目標、会員増強に役立ちたいと思っております。

第６回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年5月23日㈪13：30～ 場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「トパーズの間」
1. 開　会 会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認 副幹事　与田　卓士
鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原全伸　山田喜広 
末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三
3. 会長挨拶 会長　鴨井　利典
4. 審議事項
①  委員会編成について（資料１）で決定。 
② 年間行事予定について（資料２）
③ 予算について（資料３）予算修正　
花見例会はなし。 家族旅行は個人負担。 その他ビジョン委員会の内容確認10万円程度に。 各費用で足
りない場合個人負担を増やす。
④ ７月～９月のプログラムについて（資料４）
⑤  会員増強について（資料５） 4～5名の増員をお願いしたい。 
⑥ その他（意見交換）
5. 協議事項
① 岡山北RCとの合同例会について　
　８月22日で決定。会場グランヴィアで催し内容は北ロータリー関係者、 藤木会員と調整。
② 週報・週報ファイルについて（資料６）表紙はB案
③ その他　グランヴィアとの金額交渉の結果、グランヴィア側の意向をのむ。
6. 報告事項
① 第５回被選理事役員会議事録について（資料７）　
② 2023-24年度ロータリー青少年交換派遣学生募集について（資料８）　来年度は見送り。
③  「POLIO-DAY」御参加のお願いについて（資料９）　他の６RCと何を行うか検討する。
④ その他　子どもシェルターモモの理事は野田会員退会から、井川会員に引き継ぐ

運営計画書今月中に提出
米山奨学生 徐鶴軒さん卓話でバイオリン演奏お願いしてみる。
次回被選理事、 役員会は６月13日（最後）

7. 閉　会 副会長　笠原　英司

－２－

クラブ情報 クラブ情報 

前回６月20日の例会記録前回６月20日の例会記録



退 任 挨 拶
◎副会長退任挨拶 副会長　末　吉　賢　多 会員
　昨年７月に岡本浩三会長より副会長を拝命いただき、はや一年が経ちました。過ぎ去った月日は早
く感じ、今月６月末をもちまして、副会長としての任期を終え、次年度笠原英司会員にバトンをお渡しし
ます。
　本年度も緊急事態宣言などにより休会の期間がございました。その中で、岡本会長方針「命の大切
さを知り、奉仕できる幸せ」を副会長として、どれほど責任を果たせたのかわかりませんが、皆様が一年間健康で、３０周年
事業や予定しておりましたすべての事業を皆様のお力で無事終えることができましたことに、感謝申し上げます。
　岡本会長には、精一杯お支え出来たのか、自問しており、何の役にも立たない副会長であったと反省しています。また、
日笠幹事には、イレギュラーなことがあっても慌てることなく器用に運営されておりますので、安心してみておりました。
　最後に、次年度は、一会員となりますが、岡山北西RCの為に粉骨砕身する所存でございます。会員皆様の一年間にわ
たるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うございました。
◎副幹事退任挨拶 副幹事　小　林　龍　平 会員
　今年度、副幹事を務めさせていただき、誠にありがとうございました。
　はじめに、皆様にお詫び申し上げます。本来であれば、副幹事とは会長・幹事の補佐を行い、例会の司
会進行、様 な々行事への参加等にて活躍するものでありますが、この一年で二度も病院で新型コロナウ
イルスのクラスターが発生し、また病院蓮営において厳しい行動制限があり欠席等が続きました。ひな壇
の皆様、会員の皆様には多大なご迷惑をおかけする形となり、大変申し訳ありませんでした。
　私、北西RCに入会させていただいてから、3年半が経ちました、そんな若輩の私がこの1年間ひな壇で副幹事という大
役を務めれたのも、ひとえに皆様方のおかげと感謝しております。特に日笠幹事には、ご迷惑をお掛けし、また助けて頂き
感謝しております。
　副幹事を経験いたしまして、改めて例会進行のむずかしさを思い知りました。毎回進行表を作成し、例会前には流れを
イメージして臨んでいたのですが、思い通りになったことは一度もありません。常にヒヤヒヤで例会中時計と格闘しておりま
した。
　この貴重な経験を、次期年度以降に生かしながら、ロータリー活動をより頑張っていきたいと思っておりますので、何卒
宜しくお願い致します。以上簡単ではありますが、副幹事退任挨拶とさせていただきます。
◎S.A.A.退任挨拶 S.A.A.　福　元　裕　之 会員
　S.A.A.の福元です。この一年間、ご協力いただき誠に有難うございました。
　ひな壇での一年間も終わりを迎え、報告と退任挨拶をさせて頂きます。
　まず、例回数ですが、本年度の例回数は34回で、コロナの影響による例会取消し数は9回でした。約
2ヶ月影響を受けたということで特に8月と2月がほぼ例会は取り止めとなりました。
　次にスマイルです。昨年から続くコロナの累積疲労など考慮して、目標額を低く設定しましたが、先行きの見えないマイ
ンドの冷え込みが大きかったのか、残念ながら目標には届かない見込みです。
　あと、私の出席率ですが、今季は大きな予定以外では休まずに、頑張れたと思います。やはり例会出席はリモートと違っ
て、リアルに人と会って、感情の共有ができるので生きている実感がもてました。今期は特に、右に末吉さん、左に奥田さん
が年間通してずっと固定で、距離も近く、毎回楽しく過ごせました。
　最後になりますが、この一年間、至らぬ点も多かったと思いますが、皆様のお力添え有難うございました。来月からはひ
な壇を降りますので、同じテーブルになった時には宜しくお願い致します。以上、有難うございました。
◎副S.A.A.退任挨拶 副S.A.A.　奥　田　詠　子 会員
　今年度副S.A.A.を務めさせていただき、今までより深く、ロータリー活動を経験することができました。
私の人生においても、とても良い経験とさせていただき、岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆さま、会員の
皆様に感謝申し上げます。
　本日、退任の挨拶ですが、皆様のように、立派なご挨拶はできません。期待はずれになりますが聞い
てください。
　この一年、副S.A.A.を任命いただきましたが、ただ皆様からいただきましたスマイルを読ませていただいただけで1年が
終わってしまいました。それも、私はあがり症、そして小学校の時のスタディ不足のため、漢字が読めないことが多 ご々ざい
まして、福元S.A.A.に度々聞いておりました。本当に、この人大丈夫？思われたと思います。なので本当に、お聞き苦しかっ
た点、間違いもあり、正確にお伝えできなかったこと大変申し訳ございませんでした。深く深くお詫び申し上げます。
　最初の頃は、胃が痛くなる思いと、自分が小刻みに震えているのを抑えるのにひと苦労でした。朝起きるたびに、例会拒
否になり、登校拒否の子供の気持ちがこの度、よくわかりました。
一年を振り返りますと、
1、福元S.A.A.のサポートも何もできなくて申し訳なかったと思っております。逆に、福元S.A.A.には、私の知らない知識をた
くさん付けていただき、私の世界を広げていただけたこと、1年間隣に座っててよかった～っと思っております。
2、副S.A.A.に拝名いただいたおかげで、会員の皆さまと以前より短い距離で交流が持てたこと、とても感謝しております。
　最後に、例会の少ない中、スマイルにご協力いただき本当にありがとうございました。簡単ではございますが、退任の挨
拶とさせていただきます。一年間本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　11名 出 席 率　74.42％　　　　
欠 席 者　相原，日笠（常），岩本，児島，楠，森本，中村，鈴木，田原，竹本，氏房

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　退任挨拶の時期になりました。
　長い会長報告は控えるとして、今日は皆さんに是非見ていただきたい映画と展覧会の案内をさせ
ていただきます。今、ロシアとウクライナの戦争状態が続いているときですので、少しでも戦争というも
のを考えていただきたく思った次第です。
　まず、映画で「飛べダコタ」という作品です。第2次太平洋戦争の終戦から５か月後、イギリスの要
人機が佐渡島に不時着、７人の乗員を暖かく迎え入れました。島民全員で幾日も寝食の世話を行い、長い滑走路を作
り、数か月まで戦っていた英国人に敵国感情を超えた思いと日本人の心の優しさで接し、再び飛行機を飛ばせた感動
の実話です。映画製作には、佐渡RC、佐渡南RCも協賛しています。なお、市立図書館には貸出用のDVDがあります。
　次に展覧会です。現在、瀬戸内市立美術館で「無言館展―戦没画学生　魂のメッセージ―」を展示しています。
これは、長野県上田市郊外の「無言館」に収集、展示している戦争で亡くなった美術学校に学んでいた全国の学生
の絵画６００点の中、今回は其のうち４７人の絵画・彫刻・手紙・写真など２５０点の移設展覧会です。恋人であり、家族
であり、故郷であり、素晴らしい絵ばかりで、こんな才能のある学生の皆さんの「もっと描きたかった、もっと生きたかっ
た」という思いが、観る人に語り掛けるように思われます。以前、鹿児島知覧で特攻により出征された方々の遺書を拝
見したときと同じ思いが致しました。笠岡市出身の小野竹喬さんのご子息の絵もありました。「戦争はどちらが勝てばよ
いというものではなく、戦争を始めた時点で人類の敗北なんです。」という印象的な言葉がありました。どうぞ観ていた
だきたいと思います。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 6月17日㈮岡山済生会総合病院でのコロナ対策用備品の贈呈式に会長、幹事、国際奉仕委員
長が出席しました。山陽新聞の記事を回覧いたします。

② 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第７回被選理事役員会」が開催されます
ので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 津山西RC創立50周年記念誌、他クラブ週報、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ
陽（こもれび）No.84」を回覧いたします。
スマイル報告　
末吉会員・小林会員・福元会員・奥田会員 ： 本日退任挨拶をさせていただきます。よろしくお願いいたします。
岡本会長 ： 退任挨拶の時期になりました。副会長・副幹事・S.A.A.・副S.A.A.、一年間よく支えて頂き本当にお世話に

なりました。感謝です。
日笠（伸）会員 ： 昨日の野球では笠原監督に、車の運転をしていただき有難うございました。

おかやまマラソンに当選しました。目標タイム4時間30分を目指し、まずは減量します。
鴨井会員 ： ひな壇の皆様、一年間大変お疲れさまでした。本年度の締めなのでスマイルします。
平松会員 ： 済生会健診センター、希望の医療機器をご贈呈いただきまして深く感謝申し上げます。次年度は外国人

のための無料健診が実行できますことを期待しています。
本年度素晴らしいご活躍をされました理事・役員の皆様に厚く御礼申し上げます。

笠原会員 ： 昨日は香川リーグ参加の皆さまお疲れ様でした。岡本会長応援ありがとうございました。
橘高会員 ： 昨日の高松、野球の試合にご参加の方、お疲れ様でした。今日は筋肉痛です。
西岡会員 ： 昨日の野球同好会の初戦、圧勝おめでとう！！
 8件　36,000円（累計1,027,465円）

国際奉仕委員会報告 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛　会員
　6月17日金曜日に、岡山済生会総合病院様にて贈呈式が開かれ、病院側からご希望に挙
がっておりました、非接触型体温測定器や体温計といった医療機器をお渡ししてまいりました。
　贈呈式では塩出院長様より貴重なお言葉を頂戴し、非常に有意義な時間となりました。毎
年、外国人無料健診が行われておりましたが、皆様ご承知の通り現在コロナウイルスの影響
で、岡山県のみならず全国的に医療逼迫が大きな課題となっており中止せざるを得ない状
況となりました。
　そこで、なにか違った形で協力していけないかということで今回、岡山旭川RCと岡山北西
RCより医療機器を贈呈することといたしました。
　贈呈式にはOHK岡山放送やRSK山陽放送、山陽新聞社が取材に訪
れており、地域の方々へ我々の活動を発信できた機会でもございました。本
来の形ではございませんが、今回のように医療現場で使われる機器をご提
供していくなど、今後も岡山済生会総合病院様と友好関係を築いていける
よう引き続き、皆様にはご支援ご協力のほどお願いできればと思います。

野球同好会報告 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日は、2022年第29回香川ロータリークラブ野球同好会（香川リーグ）の初戦がありました。相手は高松西RC・高松
中央RCの連合チームでした。試合は我が岡山北西RCの打撃が爆発し、17-3で大勝しました。
　当同好会は、野球を通して次期鴨井年度の目標、会員増強に役立ちたいと思っております。

第６回被選理事・役員会 議事録 　　　
日時　2022年5月23日㈪13：30～ 場所　ホテルグランヴィア岡山 3F 「トパーズの間」
1. 開　会 会長　鴨井　利典、  司会・幹事　橘高　正剛
2. 出席者の確認 副幹事　与田　卓士
鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原全伸　山田喜広 
末吉賢多　西岡貞則　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三
3. 会長挨拶 会長　鴨井　利典
4. 審議事項
①  委員会編成について（資料１）で決定。 
② 年間行事予定について（資料２）
③ 予算について（資料３）予算修正　
花見例会はなし。 家族旅行は個人負担。 その他ビジョン委員会の内容確認10万円程度に。 各費用で足
りない場合個人負担を増やす。
④ ７月～９月のプログラムについて（資料４）
⑤  会員増強について（資料５） 4～5名の増員をお願いしたい。 
⑥ その他（意見交換）
5. 協議事項
① 岡山北RCとの合同例会について　
　８月22日で決定。会場グランヴィアで催し内容は北ロータリー関係者、 藤木会員と調整。
② 週報・週報ファイルについて（資料６）表紙はB案
③ その他　グランヴィアとの金額交渉の結果、グランヴィア側の意向をのむ。
6. 報告事項
① 第５回被選理事役員会議事録について（資料７）　
② 2023-24年度ロータリー青少年交換派遣学生募集について（資料８）　来年度は見送り。
③  「POLIO-DAY」御参加のお願いについて（資料９）　他の６RCと何を行うか検討する。
④ その他　子どもシェルターモモの理事は野田会員退会から、井川会員に引き継ぐ

運営計画書今月中に提出
米山奨学生 徐鶴軒さん卓話でバイオリン演奏お願いしてみる。
次回被選理事、 役員会は６月13日（最後）

7. 閉　会 副会長　笠原　英司

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（６月27日（ヘルシーランチ））　　
マナガツオのポワレ　生姜とオリーブオイルのエミュルション　　トマトとオニオンのサラダ
赤紫蘇とグレープフルーツの組み合わせ　アーモンドの香り　　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（７月４日）　　
八　寸　胡瓜雷干し　白衣掛け　鱒いくら醤油漬け　出汁巻玉子　鱚黄韮鋳込み若狭蒸し一炙り　
　　　　新蓮根酢取　陸蓮根揚げ浸し　姫赤茄子湯剥き　諸味噌　床節 又は 倍貝旨煮
御造り　瀬戸内産縞鰺　鮪　芽物一式
温　物　鰻小田巻蒸し　鰻蒲焼（粉山椒）　饂飩　焼京葱　
　　　　鼈甲餡
御　椀　冬瓜含ませ　清汁仕立て　瀬戸内産真鯛酒蒸し一炙り　
　　　　瓜南瓜松前漬け　生姜　木の芽
御　飯　岡山県産こしひかり
添　物　胡瓜　昆布佃煮　梅干

前回メニュー（6月20日） ： 
鮎塩焼焙じ茶仕立て


